



Gendarmería recibe afecto y reconocimiento de autoridades castrenses en su 94 Aniversario

El afecto y reconocimiento a la labor que desarrolla Gendarmería, fue el tenor que expresaron los jefes de las diferentes ramas de las Fuerzas Armada y de Orden, que entregaron sus saludos protocolares al director regional de Gendarmería, coronel Juan Carlos Zamora, con motivo del 94 aniversario institucional.

El primer saludo que recibió fue de parte del jefe regional de la PDI, Prefecto Inspector, Mauricio Vergara, quien llegó acompañado del jefe de la prefectura provincial Iquique, subprefecto, Juan Carlos Ramírez. En el encuentro se apreció el afecto de parte de los detectives al trabajo que cumplen los funcionarios de Gendarmería.

El encuentro fue cordial y ameno, donde el actual jefe regional de la PDI, ya estuvo en Iquique, cumpliendo funciones en su institución.

Posteriormente, concurrió el Jefe de Zona de Carabineros, general Juan Francisco González, acompañado por el teniente coronel, Luis Muñoz, a quienes el coronel Zamora, le explicó el momento actual de la institución y el desempeño de las unidades penales de la región, transformándose en un grato momento de camaradería. En representación de la Fuerza Aérea, concurrió a entregar el saludo protocolar



a nombre del comandante en jefe de la I Brigada Aérea, general de brigada aérea, Nelson Pardo, el comandante de grupo, Felipe Aldunate, junto al suboficial mayor, Carlos Fuentes, quienes expresaron el afecto de parte de su institución



a los componentes de la entidad penitenciaria y conocieron parte del trabajo que se cumple en los recintos penales de Tarapacá.

También llegó el comandante en jefe de la IV Zona Naval, contralmirante, Marcelo Zoppi Pimentel, acompañado de la oficial ayudante, teniente 2°, Francisca Castillo. El encuentro fue ameno e informativo, en vista que el contralmirante, requirió información sobre el trabajo que se cumple en las unidades penales de la región.

Otro de los saludos que recibió el coronel Zamora, junto a la coronal Nélida Troncoso, fue del comandante en jefe de la VI División de Ejército, general de brigada, Rubén Castillo Herrera, quien a nombre de su institución entregó los parabienes para Gendarmería, además, obsequió un libro con la historia de la VI División de Ejército, lo que fue recepcionado con afecto de parte de la autoridad penitenciaria. El coronel Juan Carlos Zamora, también recibió en su despacho al Seremi de Justicia y DDHH, Pablo Valenzuela y del alcalde de Iquique, Mauricio Soria, quienes felicitaron a la autoridad penitenciaria, por el nuevo aniversario institucional, logrando un ameno diálogo, no exento de anécdotas y de buenos momentos compartidos con anterioridad.